

Im Rahmen der Neugestaltung der Verkehrsführung am Steintor soll auch der Steintorplatz sowohl in seiner Struktur als auch optisch eine Erneuerung erhalten. Direkt Am Steintorplatz gibt es einen überdimensionalen Werbeträger, von dem derzeit nur ein rostiges Stahlgerippe zu sehen ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wem gehört das Stahlgerüst, welches zu Werbezwecken auf der Seite der Ernst-Kromayer-Straße aufgestellt ist?
2. Sind hierzu Veränderungen geplant?
3. Soll es künftig erneut für Werbezwecken genutzt werden oder bestehen Pläne (an die heutige Zeit angepasst), kreativere Werbemöglichkeiten zu installieren und auf die Stahlkonstruktion zu verzichten?